

## Medien-Info

17.12.2018



**Ahlen.** Führungswechsel beim Sparkassen-Beratungszentrum Ahlen Hansaplatz: Taner Öcal (l.) übernimmt zum 01.01. den Staffelposten von Danny Isermann, der als Beratungszentrum-Leiter nach Hilstrup wechselt. Als Sparkassen-Eigengewächs blickt der 35-jährige, der bereits seit 2013 die stellvertretende Leitung des Beratungszentrums Ahlen Hansaplatz innehat, auf langjährige Erfahrungen in der Kundenberatung zurück: „Die Kunden in Ahlen bringen mir bereits seit Jahren ihr Vertrauen entgegen. Gemeinsam mit meinem Team möchte ich sie auch künftig bei allen Finanzthemen unterstützen und die guten Beziehungen vor Ort weiter pflegen“, erklärt Öcal. Auch Geschäftsbereichsleiterin Simone Goertz gratuliert zur neuen Aufgabe an alter Wirkungsstätte: „Ich freue mich, dass wir die Leitung des Beratungszentrums in erfahrene Sparkassenhände übergeben können. Taner Öcal ist mit seinem eingespieltem Team ein engagierter und vertrauensvoller Ansprechpartner für unsere Kunden in Ahlen.“